

# まちのわだい



▲「取れるのが楽しみ」となかよしサークルの皆さん〈地域の皆さんと一緒にいちご畑で〉



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

## 「いちご狩りにおいて！」

佐久良の「なかよしサークル」の皆さん企画

5月17日（土）、佐久良地区の「なかよしサークル」の皆さんが、佐久良に住む子どもたちのために、「いちご狩り」を実施されました。「なかよしサークル」は、佐久良在住の4人の女性からなるサークルで、休耕田を利用して、いちごやすいか等を育てておられます。昨年いちごを植えたら、たくさん取れたので、今年はぜひ地域の子どもたちに食べてもらおうねたら、企画されました。佐久良の草野の根会の協力も得、地域ぐるみで活動しておられます。

参加した子どもたちは、お皿いっぱいにいちごを取り、おいしそうにほおばっていました。そして、福祉会を通じて、一人暮らしの方と寝たきりの方にもいちごが配られました。



▶洗ったお米をおなべに。みんなで整えて…



▶田んぼの水は温かく、みんな裸足で入りました

## おなべでぐいぐい、おこしこじらん

南比都佐幼稚園で食育講座

6月10日（火）、「ごはんをおいしくたべよう！」と題し、「ごはんのおいしさと、ごはんが炊けるまでの様子を知る講座」が6月19日の「食育の日」を前に行われました。4・5歳児29名とその保護者が参加。栄養士の方で結成されている「びまん食楽部」の4人の方が、お米の洗い方やお米の育つ様子をわかりやすく紹介されました。炊き上がる様子が分かるよう、透明のおなべに入れられたお米はダンスをしているみたい。湯気のにおいはとても甘く、子どもたちは興味津々でした。最後は、「ごはんをおむすびに。「めっちゃおいしい！」と炊きたてごはんのおいしさを実感していました。

## 田植えの季節がやってきた！

町内各小学校で田植え体験

5月上旬から6月にかけて田植え体験が各小学校で行われました。5月16日（金）には、桜谷小学校3・4・5年生82名が田植えを体験。夏のような日差しの中、子どもたちは苗を持って一列に並び、一斉に田植えを開始。田んぼの両岸から一直線に張られた紐に合わせてみんなで植えました。田んぼを管理していく吉沢啓藏さんをはじめ、学校が募集したボランティアの方たちの見守り中、子どもたちは一生懸命田植えしていました。これから稻の成長、秋の稻刈りが楽しみですね。



# まちのわたり



▶優勝メダルを胸に、康弘さん（写真左）と保美さん（写真右）

結果は、見事優勝！あまりの強さに、親善試合を取りやめて、講習を行ってほしいと依頼があつたほど。優勝という輝かしい結果だけでなく、韓国選手の皆さんと友好的な交流もされてきました。また、康弘さんは「小学生や各字別で綱引大会が行われるなど、綱引が楽しんでできる”生涯スポーツ”になつていけばいいと思います」と綱引きが身近なスポーツになることを願つておられます。

5月24日（土）、25日（日）、韓国で第12回日韓スポーツ交流事業・成人交流が行われました。この交流事業は、今年10月に滋賀県で行われる「スポレク滋賀2008」と関連しており、今回交流した韓国の選手団は、「スポレク滋賀2008」にも参加されます。

この大会に、杉原康弘さん・保美さん（河原）が日本代表として参加されました。康弘さんは監督として、保美さんは選手として出場されました。



▶韓国での試合の様子



▶濃煙体験。真っ白の煙で全く前の見通しがききません



▶起震車で激しい揺れを体験



▲水消火器を使って、見事消火

## 日韓スポーツ交流事業 綱引日本代表として金メダル

杉原康弘さん・保美さん（河原）

## もしものときに備えて 女性防火クラブリーダー研修会

6月1日（日）、林業センター

で東近江行政組合日野消防署による「女性防火クラブリーダー研修会」が行われました。この研修会は、家庭における防火活動の推進を目的に毎年行われ、今回は各自治会から84名の方が参加されました。

参加された方は、火災についての講習を受けた後、日野消防署前で、水消火器による消火訓練、煙体験ハウスでの濃煙体験、起震車体験、消防車両の見学をされました。

実際に起こる前に「知る・体験する」ことの大切さを感じることができ、研修会となりました。

## 日韓スポーツ交流事業 綱引日本代表として金メダル

杉原康弘さん・保美さん（河原）

## もしものときに備えて 女性防火クラブリーダー研修会

6月1日（日）、林業センター

で東近江行政組合日野消防署による「女性防火クラブリーダー研修会」が行われました。この研修会は、家庭における防火活動の推進を目的に毎年行われ、今回は各自治会から84名の方が参加されました。

参加された方は、火災についての講習を受けた後、日野消防署前で、水消火器による消火訓練、煙体験ハウスでの濃煙体験、起震車体験、消防車両の見学をされました。

実際に起こる前に「知る・体験する」ことの大切さを感じることができ、研修会となりました。